

Torneo de la Asociación Departamental de Ajedrez de Granada II Etapa 2023. (Torneo de Ascenso IV Región)



Por el CM José Luis Vásquez Campos

Se jugó los días 8 y 9 de octubre de 2023, en la Alcaldía de la ciudad de Granada. Se inscribieron 25 ajedrecistas, entre ellos tres musas darianas. Se jugó a siete rondas, bajo el sistema suizo, con un tiempo de 40 minutos para cada jugador a caída de bandera.

El MN Rommel Castillo fue el campeón del torneo. Su descenso a la tercera categoría le permitió ganar este. Según los habituales analistas, sigue siendo un agudo táctico y un virtuoso de la apertura inglesa.

El subcampeón del torneo fue el táctico Eric Gabriel Colomer Fonseca, con igual puntaje, pero con inferior desempate.

En el tercer lugar se situó el táctico Danny Castillo, quien retornó a los combates ajedrecísticos, después de larga ausencia. Como se recordará, Danny fue discípulo del Dr. Norman José Miranda Castillo.

Especial mención merece la musa dariana Marelys Cristina Espinoza Barrios, quien se apoderó del cuarto lugar con igual puntaje que Danny.



Vista general del torneo. En primer plano, izquierda, el campeón Rommel Castillo, frente a Danny Castillo.

Clasificación Final después de 7 rondas

Rk.	No.Ini.	Nombre	FED	Elo	Club/Ciudad	Pts.	Des 1	Des 2	Des 3
1	1	<u>Castillo, Rommel</u>	NCA	1776	Masaya	6,5	0,5	32,5	22

2	2	<u>Colomer Fonseca, Eric Gabriel</u>	NCA 1528	Granada	6,5	0,5	26	18
3	10	<u>Castillo, Danny</u>	NCA	0 Granada	5	0	28	20
4	5	<u>Espinoza Barrios, Marelys Cristina</u>	NCA 1313	Jinotepe	5	0	24,5	18,5
5	4	<u>Carcache Acevedo, Henry Jose</u>	NCA 1387	Granada	4,5	0	32,5	23
6	25	<u>Solorzano, Steven Jose</u>	NCA	0 Masaya	4,5	0	30,5	22
7	15	<u>Lopez Bravo, Axel Enoc</u>	NCA	0 Masaya	4,5	0	26,5	18,5
8	8	<u>Calero Urroz, Lander Moises</u>	NCA	0 Masaya	4	0	30,5	22
9	24	<u>Sanchez Obregon, Cesar Ramon</u>	NCA	0 Masaya	4	0	27,5	20
10	3	<u>Quintanilla Gallo, Eris Jose</u>	NCA 1440	Masaya	4	0	26	18
11	13	<u>Cross Gadea, Frederick Alain</u>	NCA	0 Jinotepe	4	0	25,5	17,5
12	12	<u>Cross Luna, Alain Gerard</u>	NCA	0 Jinotepe	4	0	22	16
13	18	<u>Martinez Martinez, Vladimir Francisco</u>	NCA	0 Granada	3,5	0	28	20,5
14	7	<u>Acevedo, Juan Carlos</u>	NCA	0 Granada	3	0	27	18,5
15	14	<u>Espinoza Barrios, Cristiano Gabriel</u>	NCA	0 Jinotepe	3	0	24,5	16
16	20	<u>Matus Acevedo, Andrea Lucia</u>	NCA	0 Jinotepe	3	0	24	18
17	19	<u>Matus Acevedo, Adriana Lucia</u>	NCA	0 Jinotepe	3	0	23	17,5
18	21	<u>Morales Ruiz, Frederick Steven</u>	NCA	0 Granada	3	0	23	17,5
19	16	<u>Malespin Pavon, Josue Noe</u>	NCA	0 Granada	3	0	20	15
20	6	<u>Gutierrez Lopez, Carlos Ivan</u>	NCA 1081	Masaya	3	0	18	12,5
21	11	<u>Condega, David Alexander</u>	NCA	0 Granada	3	0	17	11,5
22	22	<u>Ortega Bonilla, Bayardo</u>	NCA	0 Granada	2	0	23,5	18
23	17	<u>Martinez Largaespada, Anthony</u>	NCA	0 Granada	2	0	20,5	13,5
24	23	<u>Perez Davila, Diego Marcelo</u>	NCA	0 Granada	2	0	16	12,5
25	9	<u>Carranza, Gino</u>	NCA	0 Granada	1	0	15,5	11

ENTREGA LOS PREMIOS EL MN JOSÉ ESPINOZA, ACOMPAÑADO POR EL AF JOVANI SALINAS.



1º. Rommel Castillo



2º. Eric Colomer Fonseca



3º. Danny Castillo



4ª. Marelys Espinoza



5º. Henry Carcache



6º. Steven Solorzano



Andrea Lucía Matus, mejor musa dariana. Alain Cross , Mejor Sub 12

Erlis José Quintanilla, mejor over-50

CITA LÍRICA CON RUBÉN DARÍO

A COLÓN

¡Desgraciado Almirante! Tu pobre América,
tu india virgen y hermosa de sangre cálida,
la perla de tus sueños, es una histórica
de convulsivos nervios y frente pálida.

Un desastroso espíritu posee tu tierra:
donde la tribu unida blandió sus mazas,
hoy se enciende entre hermanos perpetua guerra,
se hieren y destrozan las mismas razas.

Al ídolo de piedra reemplaza ahora
el ídolo de carne que se entroniza,
y cada día alumbra la blanca aurora
en los campos fraternos sangre y ceniza.

Desdeñando a los reyes nos dimos leyes
al son de los cañones y los clarines,
y hoy al favor siniestro de negros reyes
fraternizan los Judas con los Caínes.

Bebiendo la esparcida savia francesa
con nuestra boca indígena semiespañola,
día a día cantamos la Marsellesa
para acabar danzando la Carmañola.

Las ambiciones pérfidas no tienen diques,
soñadas libertades yacen deshechas.
¡Eso no hicieron nunca nuestros caciques,
a quienes las montañas daban las flechas! .

Ellos eran soberbios, leales y francos,
ceñidas las cabezas de raras plumas;
¡ojalá hubieran sido los hombres blancos
como los Atahualpas y Moctezumas!

Cuando en vientres de América cayó semilla
de la raza de hierro que fue de España,
mezcló su fuerza heroica la gran Castilla
con la fuerza del indio de la montaña.

¡Pluguiera a Dios las aguas antes intactas
no reflejaran nunca las blancas velas;
ni vieran las estrellas estupefactas
arribar a la orilla tus carabelas!

Libre como las águilas, vieran los montes
pasar los aborígenes por los boscajes,
persiguiendo los pumas y los bisontes
con el dardo certero de sus carcajes.

Que más valiera el jefe rudo y bizarro
que el soldado que en fango sus glorias finca,
que ha hecho gemir al zipa bajo su carro
o temblar las heladas momias del Inca.

La cruz que nos llevaste padece mengua;
y tras encanalladas revoluciones,
la canalla escritora mancha la lengua
que escribieron Cervantes y Calderones.

Cristo va por las calles flaco y enclenque,
Barrabás tiene esclavos y charreteras,
y en las tierras de Chibcha, Cuzco y Palenque
han visto engalonadas a las panteras.

Duelos, espantos, guerras, fiebre constante
en nuestra senda ha puesto la suerte triste:
¡Cristóforo Colombo, pobre Almirante,
ruega a Dios por el mundo que descubriste!

Rubén Darío